

ALBERTO RANEA  
CONICET, La Plata

### **Política universitaria argentina en Historia de la Ciencia**

La creación de cátedras de historia de la ciencia en universidades argentina en la década de los años veinte muestra, en comparación con otros países de avanzada investigación científica en esa época, que en la Argentina fue intuida la importancia de la enseñanza universitaria de la disciplina. A partir del caso de la Cátedra de historia de la Ciencia de la Universidad de la Plata, creada en 1926, se intenta 1º) identificar algunos motivos de la disolución de ese proyecto, y 2º) señalar algunos caminos de investigación y docencia apropiados a las circunstancias.